

Seit Beginn des Wintersemesters 2022/23 ist das neue Studienzentrum geöffnet. In den vergangenen Monaten hat das Gebäude einschließlich des Außenbereichs den Herbst und Winter erlebt. Mit dem Einzug der wärmeren Jahreszeit bietet es sich nun an, vor, zwischen oder nach den Lehrveranstaltungen die Sonne und frische Luft auf den dafür vorgesehenen Holzbänken zu genießen.

Allerdings sind die Möbel bereits jetzt von den Einflüssen von Wind und Wetter gezeichnet und weisen Absplitterungen auf. Diese Holzsplitter können sich in der Kleidung verfangen und schmerzhaft sein. Durch den Zustand der Oberfläche der Bänke sowie das Fehlen eines angemessenen Sonnenschutzes und einer ansprechenden Begrünung sind die Plätze nicht so einladend, wie sie sein könnten. Um diese Situation zu verbessern, wäre lediglich die Unterstützung einer Fachkraft erforderlich, um die Sitzmöglichkeiten wieder instand zu setzen. Zudem könnten Sonnenschirme oder -segel aufgestellt werden, um Schutz vor der Sonne zu bieten, sowie mobile Blumentöpfe, um das Ambiente zu verschönern.

Die Hochschulvertretung Leoben möge daher beschließen, dass:

- sich die ÖH Leoben für die Umsetzung folgender Punkte zur Verbesserung der Sitzmöglichkeiten vor dem Studienzentrum einsetzt:
 1. Ordnungsgerechte in Stand Setzung der Sitzmöglichkeiten
 2. Errichtung eines Sonnenschutzes
 3. Begrünung durch z.B. mobile Blumentöpfe

Das Vorsitz- Team der ÖH - Leoben soll bei der ersten ordentlichen Sitzung der Hochschulvertretung im Wintersemester 2023/24 über den Fortschritt der Reparatur der Bänke, Bereitstellen des Sonnenschutzes und Errichtung der Begrünung berichten.